

# Kreismeistertitel für RV Rhede

Aber auch die Einzel-, Doppel- und Trio-Voltigierer sowie Teams des Gastgebers RuF Barlo sind zufrieden

**BOCHOLT-BARLO** (grün). Beim RuF Barlo-Bocholt wurden jetzt die Voltigier-Kreismeister ermittelt. „Das Turnier bildete nicht nur wegen des strahlenden Sonnenscheins und der vielen Zuschauer den Höhepunkt und Abschluss der Voltigiersaison“, sagt RuF-Pressemitarbeiterin Gabriele Bußhoff.

Basierend auf die Organisation, die schon seit mehreren Jahren in den Händen von Christin Kamps und Katharina Knuf liegt, erfreuten sich alle Aktiven und Zuschauer „toller Leistungen und kreativen Sports“, so Bußhoff. Die Aktiven des Gastgebers sowie der Nachbarvereine erzielten sehr gute Platzierungen, mit denen sich „die Verantwortlichen und Trainer hochzufrieden zeigen“. In der Kategorie Galopp-Schritt belegte der RuF Barlo II zum Turnierauftritt mit der Longenführerin Sarah Gesing und auf dem Pferd Terminator im Feld der neun Mannschaften mit der Wertnote 5,15 Rang fünf.

Die Abschlussprüfung am ersten Wettkampftag stellte die Schritt-Schritt-Mini-Prüfung da, in der drei Vereine aus der näheren Umge-

bung starteten. Borken-Marbeck III wurde Vize-Kreismeister. Die jüngste Mannschaft des Gastgebers, RuF Barlo III, belegte Rang fünf, direkt vor dem RV Rhede V.

Am Folgetag fanden auf der RuF-Anlage an der Winterswijker Straße in Stenern vormittags die Pflicht-Prüfungen der Klassen E bis S\*\* statt, nachmittags die Küren. Einen sicheren Kreismeistertitel erzielte in der Klasse S\*\* die erste Mannschaft vom RV Rhede mit ihrem Pferd Zortin und Longenführerin Susanne Fehring mit der WN 5,668, die in dieser hohen Prüfung in Barlo ohne Konkurrenz startete. Es voltigierten Laura Böting, Vicki Ter-



Pia Leven zeigt auf dem Pferd Zortin die Figur „Fahne“ und ihre Teamkolleginnen vom RV Rhede schauen gespannt zu.

Foto: Christian Klumpe



Der RuF Barlo-Bocholt zeigt bei den Voltigier-Kreismeisterschaften in bunten Kostümen eine Steckenpferd-Quadrille. Foto: ruf

hart, Pia Leven, Hannah Berger, Franziska Böting und Jule Gottschalk. Bußhoff sagte: „Immer beliebter werden die Prüfungen auf dem Holzpferd“. Beim Gruppenvoltigieren siegte der RV Rhede I (8,607) vor RV Borken-Marbeck (7,621). Ein großes Starterfeld von zwölf Paaren gab es beim Doppelvoltigieren auf dem Holzpferd. „Es wurden sehr kreative und gelungene Küren gezeigt.“ Zweite wurden Vicki Terhart und Franziska Böting vom RV Rhede (8,15), gefolgt vom

Geschwisterpaar des Gastgebers, Isabelle und Celine Bußhoff (7,714). Celine Bußhoff startete ein zweites Mal. Zusammen mit Mannschaftskollegin Antonia Schmeinck wurde sie Fünfte (7,657). Ein weiteres Paar des Gastgebers, Maite Fisser und Melina Landwehr, holte Rang acht (6,971).

Beim Triovoltigieren auf dem Holzpferd holten die Barloerinnen Hannah Teekaat, Antonia Schmeinck und Lina Jost Rang drei (7,528), gefolgt von Annika Moddenborg, Julia Konst und Sophia Nowak als Vierte (6,700).

„Ein sehr schöner Abschluss war die freie Kür der integrativen Mannschaft des RuF Barlo-Bocholt, welche ihr Können und ihren Spaß

am Sport mit dem Pferd Dia-bolo mit Longenführerin Sophia Nowak präsentierte“, sagte Bußhoff.

| Ergebnisse Rubrik Voltigieren

## Mit Steckenpferden

Nach der Aufstellung der Mannschaften zur Kreismeister-Siegerehrung überraschten die Jüngsten in bunten Halloween-Kostümen mit einer Steckenpferd-Quadrille, die Elena Holdschlag leitete. Die Siegerehrungen nahmen der erste Vorsitzende des Kreisreiterverbandes, Peter Mannheims, der Kreis-Voltigierbeauftragte Heike Brüs sowie der RuF-Vorsitzende Heinrich Nienhaus-Legemann vor.